



Konferenz "Ressourcen des Entscheidens"

Svenja Schnepel (Münster): Die "Deutsche Atomkommission" zwischen Beratungs- und Entscheidungsgremium

Abstract

In der konstituierenden Phase der "Deutschen Atomkommission" in den 1950er Jahren wurde sowohl auf politischer als auch auf wissenschaftlicher Seite der zukünftige Aufgabenbereich dieser Institution diskutiert: Sollen Experten eine rein beratende Funktion im politischen Entscheidensprozess einnehmen oder wird die Politik zum Exekutivorgan der "Vernunft der Experten" erklärt? In diesem Vortrag werden beide Ausrichtungsoptionen (Beratungs- und Entscheidungsgremium) in ihren jeweiligen Kontexten präsentiert.

www.kulturen-des-entscheidens.de